

Qui m'a touché ?



Jean-Michel Roger



Il y a plusieurs significations au mot « toucher ».

Le premier sens est un sens physique. J'avance la main vers toi, et, si tu le permets, je te touche. Le second est plus figuré. C'est celui que nous retrouvons, par exemple, dans les Actes de Apôtres : « **Ce discours toucha profondément ceux qui l'avaient entendu.** » (Actes 2:37). Le discours de Pierre n'a pas laissé ces gens indifférents, ils ont été touchés.

Plusieurs questions se posent alors :

1°) Qui a touché leur cœur ?

Le contexte de ce début du livre des Actes de Apôtres nous fait facilement comprendre que le Saint Esprit, qui venait d'être répandu

avec abondance sur Pierre et ses amis, n'est pas étranger à l'efficacité du discours prononcé par ce prédicateur inexpérimenté. Vous êtes-vous déjà laissé toucher par la main bienveillante du Saint Esprit ? Le récit de la vie et de la mort de Jésus pour vous a-t-il provoqué dans votre cœur cette émotion ? Comment rester insensible, en effet, à l'amour manifesté par le Fils de Dieu ? Il a délibérément choisi de quitter la situation glorieuse qu'il occupait dans les cieux pour venir, dans un corps semblable au nôtre, parcourir les chemins poussiéreux de la Palestine, connaître la faim, la soif, la fatigue, simplement par amour pour vous et moi. Plus que cela, il a finalement accepté de mourir sur la croix, comme un bandit, afin de payer le pardon de nos péchés, de tous nos péchés. Cet amour touche mon cœur, et me donne envie de connaître plus intimement ce Jésus extraordinaire.

2°) Que ferons-nous ?

Lorsque le Saint Esprit vous révèle la profondeur de l'amour de Jésus pour vous, la grandeur de son sacrifice, ne restez pas sans rien faire. Il a fait sa part, nous devons faire la nôtre : reconnaître que nous sommes des pécheurs et décider de changer d'attitude dans notre vie de tous les jours. Cette décision a changé ma vie. Elle changera la vôtre, car le Saint Esprit du Dieu vivant ne vous laissera pas tomber. Il vous accompagnera à chaque instant.

Dans un certain nombre de circonstances, Jésus a physiquement touché des gens. Leur vie a alors été bouleversée, transformée, restaurée. Voyez cette femme de Naïin, veuve déjà et qui porte en terre son fils unique. « **Jésus s'approcha et toucha le cercueil.** » (Luc 7:14). Là encore, la puissance de l'Esprit de Dieu se manifeste dans toute sa grandeur, car, « **le mort s'assit et se mit à parler** ». Quelle que soit votre situation, Jésus désire s'approcher de vous, vous toucher et redonner la vie à ce qui était mort.

Pouvons-nous encore, pour finir, parler de cette femme, malade incurable par la médecine, qui s'approche de Jésus par derrière, et touche le bord de son vêtement. « **Cette femme fut guérie à l'heure même.** » (Matthieu 9:22). Jésus pose alors une question vitale : « **Qui m'a touché ?** » (Luc 8:44). Qui a osé avancer la main pour chercher le contact avec moi, dans le but d'être guéri ?

Aujourd'hui encore, Jésus désire guérir celui qui s'approche de lui pour recevoir la guérison. Aujourd'hui le Saint Esprit accomplit encore les mêmes prodiges.

Voulez-vous vous approcher et le toucher pour recevoir une grâce de sa part ? Levez votre main vers le ciel avec foi et recevez sa bénédiction.

Jean-Michel Roger

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



53 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com